

[News](#)

## **News: Juist-Stiftung: Inka Extra löst Dieter Brübach ab**

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Mär 2015 - 14:22 Uhr

Bereits seit Anfang des Jahres hat die "Juist-Stiftung" eine neue Vorstandsvorsitzende: Inka Extra hat das Amt von Dieter Brübach übernommen. Dieser wird allerdings auch weiterhin aktiv im Vorstand mitwirken. Extra will den bewährten und erfolgreichen Kurs der Bürgerstiftung, die im kommenden Jahr zehn Jahre besteht, weiter fahren.

Bei einem Pressegespräch mit der Inselzeitung JNN informierten Extra und Brübach jetzt über die Veränderung, denn für die Stiftung sei Transparenz oberstes Gebot. Auf einer gemeinsamen Sitzung von Vorstand, Stiftungsrat und Förderern, den sogenannten Stifterform, wählte man Inka Extra als neue Vertreterin der Stiftung. "Ich möchte das Amt nicht bis ins hohe Alter machen, sondern lieber jetzt in jüngere Hände geben", so begründete Brübach den Wechsel. Immerhin wird er in diesem Jahr auch bereits 77 Jahre, dennoch will er der neuen Vorsitzenden beratend zur Seite stehen; ebenso ist auch geplant, dass er erst einmal den "Papierkram" weiter macht.

Zehn Jahre hat sich Brübach als erster Mann um die Belange der "Juist-Stiftung" gekümmert, denn er war bereits in der rund einjährigen Vorbereitungsphase dabei, bevor es am 14. Januar 2006 zu deren Gründung kam. Seitdem konnte viele Projekte auf den Weg gebracht oder andere Vereine und Institutionen bei ihren Vorhaben unterstützt werden. Größte Maßnahme war wohl die Mitwirkung bei der Restaurierung des Laternenhauses vom Memmertfeuer. Die letzten Projekte waren die jährliche Sanierung an den Goldfischteichen, die Finanzierung von Absenkungen von sechs Bürgersteigen und die Anschaffung eines Defibrators im Ortsteil Loog. Aktuell arbeite man noch an der Finanzierung und Anschaffung eines Sprungpolsters zur Menschenrettung für die Feuerwehr und einem Platz für anonyme Bestattungen auf dem Dünenfriedhof.

Inka Extra, die neue Vorstandsvorsitzende, ist Juisterin durch und durch. Hier wurde sie 1961 geboren und hier wuchs sie auf, bis sie nach der Schule eine Ausbildung zur Hotel-Fachfrau auf dem Festland absolvierte. Danach kam sie zurück und übernahm die elterliche Pension "Villa Charlotte" in der Wilhelmstraße. Sie ist verheiratet und hat zwei Kinder. Inka Extra ist sehr aktiv, so ist sie Mitglied im Kirchenvorstand der evangelischen Kirchengemeinde und im Heimatverein. Früher spielte sie Theater, heute das Schifferklavier bei der Volkstanz- und Trachtengruppe "Juister Hupfdohlen". Bis 2011 war sie auch Mitglied im Juister Gemeinderat, und seit etlichen Jahren wirkt sie im Vorstand der Juist-Stiftung mit. Für die Zukunft wünscht Extra sich wieder etwas mehr Öffentlichkeitsarbeit bei der Bürger-Stiftung, so will man - wie in den ersten Jahren - wieder mit einem Infostand beim Erntedankfest oder anderen Veranstaltungen präsent sein.

Neben Extra und Brübach gehören noch André Ebbighausen, Georg Lang und Franz Tiemann zum Vorstand. Zweites Organ der Juist-Stiftung ist der zwölfköpfige Stiftungsrat, wo Uda Haars als Vorsitzende fungiert. In dieses Gremium kamen ebenfalls kürzlich Silke Endelmann und Gerd Jacobs neu dazu.

Unser Foto zeigt die neue Vorstandsvorsitzende Inka Extra (links) und Dieter Brübach, der zehn Jahre das Ruder der Juister Bürgerstiftung in der Hand hatte.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Die Juist-Stiftung im Internet unter [www.juist-stiftung.de](http://www.juist-stiftung.de)

### **Article pictures**

